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新総理が、引き続き、住民に一番身近な基礎自治体を重視した「地

域主権」の実現を最重要課題に掲げ、積極的に改革に取り組まれる

ことを期待する。 

停滞する地域経済の活性化や厳しい財政状況など、都市自治体の

行政運営には一刻の停滞も許されない。地域主権改革関連法案など

重要な課題もあり、政治の空白をつくって国民生活に支障が出ない

ように、全力で取り組まれることを強く望む。 

新総理は、かつて霞ヶ関の官僚組織に切り込み薬害エイズ事件を

早期解決に導いたように、国政において多くの様々な実績がある。

このたび、多くの議員が活発に議論できる「政策調査会」の復活を

明言されたことを高く評価するとともに、日本を守り国民生活を守

るために、市井を熟知し市民感覚に富んだ手腕に大いに期待する。 


